
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1877/2012 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Mainz-Marienborn betreffend Sachstand zu den Planungen des Ausbaus des 

Mainzer Kreuzes (Grüne) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zum Zeitpunkt des Radiointerviews lag dem Staatssekretär der Stadtratsbeschluss 

noch nicht schriftlich vor. Dies ist zwischenzeitlich durch ein Schreiben des Ober-

bürgermeisters an das Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur erfolgt. Eine 

Reaktion des Infrastrukturministeriums liegt der Verwaltung nicht vor. 

 

 

Mainz, 10.12.2012 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


